

Streetwork in Mühlheim



Gestern Vormittag trafen sich Bürgermeister Daniel Tybussek und der Vorsitzende des Vereins Zugferd e.V., Frank Sobanski, um die Rahmenkonzeption "Aufsuchender Jugendsozialarbeit/Streetwork" zu unterschreiben. Das von der Stadt Mühlheim finanzierte und in enger Kooperation mit dem Verein organisierte Projekt wird zunächst drei Jahre laufen - mit der Option auf Verlängerung. Der zukünftige Streetworker wird demnächst seine Arbeit aufnehmen und damit ein niedrighschwelliges Angebot für Jugendliche sein.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de